

## Mucho frío en el campo

El descenso registrado en las temperaturas este fin de semana ha hecho que los aficionados se abrigaran y se prepararan para no pasar frío. Esta vez todo valía, las bufandas hoy no eran necesariamente para lanzarlas al vuelo sino para reguardar la garganta.



JAVIER POZO



## Vuelve el sponsor

El conjunto verdiblanco vuelve a lucir la publicidad en la elástica. Después que no fructificaran las conversaciones mantenidas con el anterior patrocinador, CPV, la directiva del conjunto de la ciudad imperial ha decidido poner la publicidad de su casa comercial CERATRES, que ya llevara en la temporada del Toledo en su descenso a la categoría de bronce.



JAVIER POZO

## Gay, en Toledo

El que fuera técnico del conjunto toledano Jose Aurelio Gay, actualmente en el Real Madrid C, se vino a la capital regional para ver el partido que vio junto con el segundo entrenador del Toledo B. Seguro que sigue las evoluciones del que fuera su equipo.



JAVIER POZO

## Debut de Revilla

El delantero Santi Revilla vuelve a jugar con el Toledo después de haber sufrido una serie encadenada de lesiones que le han dejado fuera de las convocatorias del entrenador.



JAVIER POZO

## Desbordante alegría en la grada

Hoy los aficionados se concentraron preferentemente en la grada donde daba al principio el sol. El calor del sol se vio aumentado en unos cuantos grados cuando borja culminó en el primer gol una excelente jugada individual, todos saltaron de los asientos y celebraron a lo grande el gol.



JAVIER POZO

## Dudoso penalty

Cerezuela Carabella pitó un más que dudoso penalti y con ello hizo que el público se enfadara. La pena máxima llegó en el tiempo de descuento con lo que molestó aún más y dejaba el partido en tablas. El gesto de De la Fuente lo dice todo.



JAVIER POZO

## La buena trayectoria no anima a más público

A pesar de ser líder de su grupo y desarrollar un buen juego, que en el partido de hoy ha sido entretenido y la primera parte bastante buena, la afición no termina de sobrepasar los mil quinientos espectadores que acuden cada domingo fielmente al Salto del Caballo. No sabemos si se debe a los precios que son de los más altos de la categoría o que el público de Toledo es frío como de costumbre, la cuestión es que no se llena el campo.